
0 
 

交流校交流（大韓民国 紫雲高等学校） 

 

COVID-19 の世界的な蔓延により、光文高校への訪問及び本校への受け入れは中止になったが、代

わりに他の高校への訪問を行った。 

 

１ 目 的 

大韓民国、紫雲高等学校を訪問し、生徒との交流やホームステイなどを通して異文化を体験し、

理解を深める。 

 

２ 日 程 

訪問 令和５年８月 25 日（金）～29 日（火） 

受入 中止 

 

３ 場 所 

大韓民国 道鳳区 紫雲高等学校 

 

４ 代替交流の概要 

  5 日間の日程である。1 日目は金浦空港に到着し、ソウル歴史博物館にてホストファミリーと対

面式。2 日目は、ハンボックを着て景福宮観覧、仁寺洞・北村韓屋村・三清洞散策。3 日目はホ

ストファミリーと行動。4 日目は紫雲高校との交流、青瓦台観覧。5 日目は南大門市場、明胴を

散策したのち帰国。 

両国の伝統文化に触れるプログラムを取り入れている。また、ホストファミリーとの生活を共

にすることで、お互いの文化の違いを理解し、国際理解を深める。 

 

５ 報 告 

昨年に引き続き、COVID-19 のため、相互に訪問による姉妹校交流を断念せざるを得ない状

況にあった。そのため、代替として、異なる高校の紫雲高校に訪問することを計画した。 

本校の生徒は韓国に対する関心が強く、ハングルを読んだり、話したりすることができる生徒

が多いのが印象的だった。現地では紫雲高校の生徒と食堂で昼食を取り、その後日本と韓国のこ

とについてグループに分かれて主にハングル語で会話を行っていた。例年の韓国交流とは異なる

プログラムだったため、交流校との十分な交流の時間を取ることができなかったのが残念だった。 

COVID-19 などが原因で、４年もの間、直接の交流ができていなかったため、交流校は違うが

久しぶりの韓国訪問ができ、生徒は充実した 5 日間を送ることができたように見えた。以下に、

交流を行った生徒を対象にしたアンケートの結果を掲載する。 
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（６）全体を通して感想があれば書いてください。 

・韓国の生活を体験できる貴重な機会となり、韓国語を使って注文や、現地校の生徒との会話、

한복を着るなど沢山のことに挑戦できて良かった。 

・初めてのホームステイでホストファミリーと喧嘩とかあるのかな？と不安だったけどオンマが

優しく私たちが間違えた韓国語を教えてくれたり、ハングルでつまずいたところを教えてくれ

てすごく嬉しかったし、うちのオンマは先週までシアトルにいて時差ぼけで辛いし、仕事もあ

るのに車で送迎してくれたりしたところが本当に嬉しかったです。韓国の生徒たちとのおしゃ

べりも楽しかったし、全体を通して楽しく韓国語を学べたし留学でホームステイすることで韓

国のマナーとか常識も学べました。でも全然韓国語で話さなかったり、学校交流のときに会話

しない子はあまり韓国語が伸びなかったのでやっぱりただ韓国行きたいっていう気持ちじゃな

くて韓国を学びたいっていう気持ちが大切だなと感じました。 

・本当に楽しい 5 日間でした。初めての経験をたくさんすることができてよかったです。今度は

韓国語をもっと話せるようになってからまた韓国に行きたいです！ 

・初めての韓国で初めてホストファミリーの家に泊まり今までに体験できないことがたくさんで

きて良かったです。交流校の子とご飯を食べたり、お話をしたりとても楽しかったです。 

・ホームステイは同年代の子がいる家庭ではなくて、行く前は少し心配していたけどお母さんも

家族もみんな良くしてくれてとても感動したし満足しています。色んなところに行ってガイド

さんに現地の詳しい事なども教えてもらえたり、自由散策の時間もあったので買い物などもで

きて楽しめました。交流校訪問では現地のことお互いの国のことや身近な話題について話せて

1 番記憶に残っています。紫雲高校の子がうちの家にホームステイ出来たら良かったのにと言

ってくれてとてもありがたかったし実際に次学生がいる家にホームステイ出来たら貴重な経験

になりそうだと思いました。 

・初めての海外だから不安だったけど、ホストファミリーの方々やガイドさんがとても優しく接

してくれて一生に残る思い出になりました。日本とは違う文化をまなべて、日本では出来ない

経験をさせて貰えました。 

・全体的に各観光地の自由時間が 1 時間程度で物足りないと感じたので観光地の数を減らして時

間を増やしても楽しいと思います！ 

・めちゃめちゃ楽しかった！！来年もまた参加したいぐらい楽しかった！自分の知っている韓国

語を使いながら話せて、翻訳も使いながらコミュニケーションを取れたのでとても満足した！ 

・とにかくとても楽しかったです。韓国の文化についても知ることができたしホストファミリー

の方もとても優しくしてくださった。 

・初めての海外であまり話せない言語の国に行ってみて、不安な要素もたくさんありましたがホ

ームステイ先の方達がすごく優しくて、私たちが韓国語を通じなくても翻訳機や英語で伝えよ

うとしてくれたりと人の優しさに触れる機会がたくさんありました。言語が違い、思っている

ことを伝えにくいのは生活していく上で大変ですが言いたいことが伝わるとすごく嬉しい気持

ちになり、もっとたくさん自分の言葉で伝えたいという気持ちが高くなりました。 

・めっちゃ楽しかったです！！たくさん韓国語を話す機会があって楽しかった！ 

・ホームステイは、韓国語を沢山話す機会にもなってとても良かったと思いました。また行きた

いです。韓国の歴史的建造物を見る機会が沢山あり、とてもためになりました。 

・実際に行って本場の韓国語を聞いてとても耳が慣れたし、言葉もたくさん覚えられました。ホ

ームステイ先では箸とスプーンを使って食べて、キムチもたくさん食べて本場の文化を味わう

ことができて本当に楽しかったです。 

・あたりまえだけど、どこに行っても韓国語で夢のような空間だった。韓国の方も優しくて本当

に楽しかった。 

・韓国の歴史を感じられる場所や、ホストファミリーとの交流など多くの場所に行き、経験を積
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んだとても充実した 5 日間でした。 

・すごい経歴を持ったホストファミリーが多くて、色々な話を聞けるのが楽しかったです。ご飯も

美味しいしとてもいい 5 日間でした。 

（７）これがあればよかった、こうしてほしいなどがあれば次年度以降の参考にしたいので書いてく

ださい。 

・韓国の学校の交流をもっと長くしたかったです。もっと言えば授業とか一緒に受けてみたかった

です。 

・交流校との時間をもっと伸ばして欲しいです。 

・交流校の訪問の時間が今回はとても短かったので少なくとも 1 日、難しいかもしれないですが出

来れば 3 日ぐらい現地の学校にいて授業を受けたりもっと沢山の学生と話してコミュニケーシ

ョンを取ることが出来たら良いなと思いました。 

・姉妹校先が決まるのが遅かった為 仕方がないとは思いますが、もっと交流する時間が欲しかった

です。 去年のドイツの様に私達が日本の魅力を紹介する機会があるとより楽しいと思います｡事

前学習で他学年との交流にも繋がると思います｡ 

・夏休み中に行ってほしい。（次の日に学校なのはきつい）1 つの場所による自由時間をもう少し取

って欲しいかなと思った 

・ちょうど慣れてきて楽しくなってきたとこで終わってしまったのでもっと長い期間やって欲しい。 

・韓国の高校生のかたたちとの交流時間をもっと長くしてほしい 

・仁寺洞 2 時間散策するより、明洞を長めに散策したいと思いました。 

・韓国の学生さんととてもたくさん話すことがあるのに、少し時間が短かったなと感じました。 

・もう少し韓国の学校にいる時間がほしかった。1 日中いたかった。 

・現地の高校との交流の時間をもっと伸ばしてほしいです 

 

上記のアンケート結果からもわかるように、もっと交流校との時間が欲しかったという意見が多

く、数年ぶりの韓国訪問が叶い、生徒たちは積極的に活動に参加してくれ、改めて韓国への強い関

心を持っていることがわかった。国際的な交流をすることで、相手国への関心が高まり、積極的に

コミュニケーションを取ろうとする意識が芽生え、そのために必要な学習をしようという意欲にも

繋がっている。国際的な両国の関係性に左右されることなく、これからも外国に高い関心を持ち、

本校の指針にもあるグローバルな人材への成長を期待したい。 
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